

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 75 (1987)

Heft: [12]

Artikel: Genève

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-278492>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jura et Jura-Sud

Assemblée du Claf

(nr) — Le Centre de liaison des associations féminines jurassiennes, présidé par Mme Mariéthé Mertenat, a tenu son assemblée générale, le 30 octobre dernier.

Une cinquantaine de personnes ont participé à la réunion. Par le biais d'une modification de statuts, le comité se composera désormais de neuf ou onze membres, élus pour trois ans et rééligibles deux fois. Trois nouveaux membres ont donc été nommés pour compléter le comité: Mmes Blandine Pfund, proposée par l'Association des femmes de carrière, Françoise Cattin, paysanne et Mireille Röthlisberger, enseignante. A noter le départ du comité de Mme Anne-Marie Wermeille.

Le Claf regroupe quelque 25 associations représentant 10 000 personnes. Un dépliant de renseignement, publication nouvelle présentée à l'assemblée, mentionnera les membres collectifs.

Les personnes présentes ont pris connaissance des activités futures du centre: une étude

sur le jouet est actuellement menée et un groupe de travail a été constitué. L'enquête sur l'engagement politique, dont nous vous parlions dans le précédent numéro, est en cours de dépouillement. Le Claf se propose encore de lancer une consultation sur les techniques de reproduction et manipulations génétiques, et une autre sur la prévoyance vieillesse.

L'assemblée s'est terminée avec une conférence de Roger Schindlholz sur l'économie régionale.

Jura et Jura-Sud

Comité pour l'assurance-maternité

(nr) — Dans le Jura, comme dans le Jura méridional, les femmes se sont engagées pour l'assurance-maternité. A l'heure où ce journal est imprimé, les résultats de la votation ne sont pas encore connus, mais il nous paraît bon de résumer comment les femmes se sont mobilisées dans la région.

Elles se sont retrouvées une vingtaine dans le nouveau canton, accompagnées de quatre

hommes, pour constituer, le 29 octobre dernier, un comité jurassien d'action. Co-présidé par trois personnes, Valentine Friedli, Janine Leschot et Pierre Paupe, le comité s'est présenté à la presse le 9 octobre, au début de sa campagne. Il entendait mobiliser ainsi les Jurassiens et les informer.

En s'associant à la journée d'action au Kursaal à Berne, il s'est porté au plan national. Au niveau jurassien, il a organisé une conférence-débat, avec la participation de Ruth Dreifuss, secrétaire romande de l'USS. Le 28 novembre, le comité d'action s'est retrouvé dans la rue, pour distribuer des tracts et informer le public. Enfin, une campagne pour constituer un comité de soutien a représenté le plus gros du travail.

Dans le Jura méridional, un comité d'action, d'une douzaine de membres, dont cinq femmes, s'est formé le 12 novembre. Présidé par Annette Henzelin, il a tout de suite lancé un appel de fonds pour pouvoir financer sa campagne de soutien. S'associant à toutes les actions du comité jurassien, il s'est lui aussi retrouvé dans la rue le 28 novembre pour distribuer des tracts.

Genève

Tandem féminin au Grand Conseil

(mc) — Ce sont deux femmes qui présideront aux destinées du Grand Conseil. Hélène Braun, démocrate-chrétienne, a réussi le 12 novembre une fort belle élection à la présidence du Parlement, remportant 73 voix sur 94.

Elle sera secondée par Jacqueline Berenstein-Wavre (62 voix), vice-présidente, bien connue de nos lectrices et membre de l'équipe de rédaction de FS.

Hélène Braun, une petite cinquantaine, est mère de deux enfants, a une formation d'assistante sociale et, au niveau politique, est secrétaire générale du PDC genevois depuis 1974.

Cette double élection met un peu de baume sur le cœur meurtri des Genevoises, suite aux dernières élections fédérales.

identique au féminin...

A sa clientèle féminine, la BCG propose aide et conseils en matière financière, bancaire et sociale.

Située 34 avenue de Frontenex (tél. 35 88 32), notre nouvelle agence est dirigée par Madame Marie-Antoinette Huguenin. Entourée de collaboratrices qualifiées et enthousiastes, elle propose à nos clients tant masculins que féminins l'éventail complet des services qu'assurent les 14 agences de la BCG.

Seule à Genève, une agence au féminin, identique aux autres... identique au féminin.

Banque hypothécaire du canton de Genève, votre banque cantonale

BCG 